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在辛辛那提賽女單次圈比賽
中，9號種子李娜以6:3、4:6和
6:3的盤數力挫羅馬尼亞小將史
施迪亞，晉級16強，成功報卻
今年溫網次圈被淘汰出局之
仇。
剛以亞軍身份結束蒙特利爾

賽，李娜又馬不停蹄地到辛辛

那提。她賽後說：「這是我們
今年第三次交手，很高興今天
我贏了。她今天的回球落點很
深，讓我想起之前與基維杜娃
決賽時的場景。」李娜周一在
蒙特利爾的女單決賽中，以
5:7、6:2和3:6不敵捷克球手基維
杜娃，錯失個人本季首個WTA

冠軍。今次辛辛那提賽是李娜
和新教練羅德里格斯的首次合
作，她興奮地表示已經迫不及
待地想和新教練共事。另一位
中國「金花」彭帥也順利晉
級，在次圈以直落2盤6:3和6:4擊
敗意大利老將維芝，第3圈將遇
上基維杜娃。 ■新華社

拜林願效忠76人

「黑妹」葉姵延和男、女子乒乓球
隊的6位球員分別在倫敦奧運羽毛球

及乒乓球賽事至少打入8強，當中男
乒在團體賽更進軍準決賽，雖然最終
未能奪得獎牌，但這批港將仍獲 生
銀行額外發放合共70萬元獎金，鼓勵
他們的拚搏精神及對香港體壇作出的
貢獻和努力。
在倫敦奧運中，這7名運動員在比

賽場上的拚勁和毅力令不少港人留下
深刻印象。「黑妹」葉姵延克服心理
壓力，以鬥志挺進8強，江天一首次
出戰男子單打便殺入8強，男子乒乓
球隊無懼日、韓、德等強敵，上演一
場比一場更精彩的球賽，殺入4強，

而女子隊則在新老交替的情況下，亦
有矚目表現。為表揚他們在奧運期間
不停突破自我，追求卓越的精神，
生銀行特意贈予葉姵延、江天一、梁
柱恩、唐鵬、姜華珺、帖雅娜和李皓
晴共70萬港元獎金，其中包括10萬元
的個人項目獎金和25萬元的隊際項目
獎金，以鼓勵他們日後繼續努力，為
香港體壇締造更多佳績。除此之外，
是次出戰奧運的42位運動員亦獲頒發
「財神金牌」一面，作為他們光榮返
港的禮物。

■香港文匯報記者 黃舒慧

倫奧8強港將獲獎70萬元

香港文匯報訊 (記者 郭正謙) 千萬新軍橫濱FC(香港)日前完
成日本集訓，昨日回港後作首課操練，教練李志堅對集訓成
果表示滿意，一眾外援新兵與舊有班底磨合進度良好，更對
日本新援吉武剛讚不絕口，期望他在新球季能發揮領軍作
用。
在日本面對母會橫濱FC的友賽落敗而回，不過李志堅仍

肯定集訓對球隊所帶來的成效：「對方實力明顯比我們強，
雖然未能贏波，不過一班小將已經從中汲取經驗，而且對新
援融入球隊亦起了一定作用。」在日本集訓2星期，李志堅
表示球隊已成功適應當地節奏，整體實力有一定提升：「在
日本無論訓練及比賽的節奏都比香港快上很多，可以見到球
隊在當地訓練一段時間後已經適應，對抗性、速度及技術均
有進步。」

盼成陣中小將典範
橫濱FC(香港)新羅致的日援吉武剛是全隊今季焦點，李志

堅希望這位隊長可以成為一眾小將的典範：「吉武剛有 良
好的職業態度，經驗亦很豐富，對球隊的年輕球員有正面影
響。」而吉武剛則坦言享受帶領這支年輕球隊所帶來的壓
力：「這支球隊有很多年輕球員，我向他們分享了自己比賽
的經驗和心得，當然我亦會爭取更多入球，直接提升球隊的
成績。」

橫濱FC日援對辦

■拿度的膝傷傷勢

嚴重。 資料圖片

拿度在Twitter中公布退出美網
的決定：「未能參加美網

讓我很沮喪，感謝球迷們對我的
支持，尤其是紐約的球迷。」自
從在6月底的溫網次圈出局後，

拿度一直受到膝傷困擾，這名北京奧
運男單金牌得主更因此被迫放棄在倫
敦奧運衛冕及為西班牙在開幕式任持
旗手的機會，而且接連缺席多倫多大
師賽和正在進行的辛辛那提大師賽。
剛在辛辛那提大師賽次圈過關的費

達拿透露，拿度曾告訴他其傷勢不容
樂觀。費達拿說：「(對拿度退賽)不感
到驚訝，因為他告訴我傷勢未許樂
觀。我希望他可參賽，尤其距離美網
開賽還有12日，他仍有時間治理好傷
勢。如果他這麼早就決定退出，其傷
勢一定是嚴重。」而在上屆美網決賽
擊敗拿度奪冠的祖高域，也認為拿度
缺陣是網球迷的損失。祖高域表示：

「拿度未能參加美
網，網球壇將會有點損
失，因為他是網球壇的殿堂級人
物，我們全都知道他有多受歡迎。」

梅利膝傷無大礙
祖高域周三在辛辛那提大師賽次

圈，以7:6和6:2的盤數擊敗意大利球手
塞皮晉級，對賽9次錄得全勝；4屆冠軍
費達拿則以6:3和6:2的盤數，輕取俄羅
斯球手保高莫路夫，順利闖進第3圈。
上周因感到膝痛而退出多倫多大師賽
的應屆倫奧金牌得主梅利，傷處已無
大礙，僅用上83分鐘便以6:2和6:4的盤
數淘汰美國球手基雷伊。梅利賽後
說：「膝部感覺良好，今日我的移動
不錯。在這項賽事開賽前，我在練習
時仍有點疼痛，但今日在場上感覺已
好得多。」

■香港文匯報記者 蔡明亮

錯過倫敦奧運會的西班牙男網球手拿度，周三宣布因續

受膝傷困擾，無奈放棄今年最後一項大滿貫賽事、本月底

展開的美國公開賽。對於拿度的退賽決定，「世界一哥」

費達拿坦言不感到意外，並指出拿度這麼早就宣布

傷退，證明其傷勢

嚴重。

李娜成功復仇
闖進第3圈

湖人為得到「超人」懷特侯活加盟，日前
在一宗牽涉4支球隊的交易中，將中鋒拜林送
至76人。慘成交易籌碼的拜林未有因成為
「人球」感到失望，相反還對這宗交易感到興
奮莫名，甚至開腔表示在今季結束後回復自
由身球員身份時，願意繼續效忠76人。
上季拜林在湖人錄得職業生涯新高的18.7

分和11.8個籃板球，76人已視這名24歲中鋒為
球隊未來核心，預料將會圍繞拜林組建球
隊。為了隆重其事，76人周三特別安排開放
記者會，讓球迷可近距離接觸拜林和另一新
加盟的球員李察臣。當拜林抵達會場和走向
台前，現場大批球迷隨即高呼拜林的名字和
「打倒洛杉磯」的口號，熱烈歡迎這名新球員
加盟。
拜林對球迷的反應相當受落，當被問到會

否考慮與76人續約時，拜林向76人球迷大派
定心丸表示：「老實說，我在這裡的首個感

受實在太棒，我真的期待視費城為家。這是
我職業生涯的另一階段，我對這支球隊感到
興奮。看看去年他們在哥連斯領軍下的表
現，他們是一支充滿能量的年輕球隊。」拜
林在記者會上還同時證實下月初將會到德國
治療膝傷。

羅斯可提早傷癒
76人上季在東岸首圈季後賽，爆冷以總場

數4:2淘汰頭號種子公牛出局，而公牛球星羅
斯更在首場賽事重創，左膝十字韌帶撕裂，5
月做完左膝手術後，據稱將要養傷長達8至12
個月，不過已重返籃球場的羅斯周三透露，
其康復進度不錯，可較預期早2至3周傷癒。
另外，太陽周三宣布已簽下征戰NBA長達

16個球季的老將謝美恩奧尼爾。現年33歲、
身高6呎11吋的奧尼爾預料將是中鋒哥達的後
備。 ■香港文匯報記者 蔡明亮
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■李娜今年三度與史施迪亞交

手。 法新社

■拜林(右)受到76人球迷熱烈歡迎。 路透社
■李察臣將穿起76人23號

球衣。 路透社

■帖雅娜(左)與老公唐鵬荷包進賬不

少。 資料圖片

■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。■橫濱FC(香港)已回港操練。


